

Zeitschrift: Puls : Monatsheft der Gruppen IMPULS + Ce Be eF

Herausgeber: IMPULS und Ce Be eF : Club Behindter und Ihrer FreundInnen (Schweiz)

Band: 22 (1980)

Heft: 4: PULS über PULS

Artikel: Warum kommt der PULS immer so spät?

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-155670>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

WARUM KOMMT PULS IMMER SO SPÄT?



Immer wieder hören wir den vorwurf: "Der PULS kommt einfach zu spät heraus. Es bleibt keine zeit auf die erscheinende nummer so zu reagieren, dass die kritik in der nächsten nummer erscheint.

Wegen des späten erscheinens von PULS ist die redaktion seit längerer zeit mit der druckerei des WBZ Reinach im gespräch. . .

Um diesem missstand abzuhalten, versuchten die redaktionsmitglieder zuerst zusammen mit der druckerei einen über das ganze jahr laufenden terminplan aufzustellen. Leider hat sich bis jetzt aus dieser abmachung keine wesentliche verbesserung ergeben.

Am 20. februar 1980 hat sich die gesamte redaktion mit den verantwortlichen der druckerei neuerdings zusammengesetzt. Dabei hat sich gezeigt, dass es bezüglich der geltenden termine immer noch missverständnisse gab.

Herr Bartenschlager, der neue leiter der druckerei WBZ Reinach, hat uns versprochen, dass in zukunft – ausgenommen höhere gewalt – die PULS-nummer spätestens am 6. den monats ausgeliefert wird.

die red.

Stellungnahme der druckerei:

Es kann uns nicht vorgeworfen werden, dass trotz teilweise schlecht lesbarer manuskripte (handgeschriebene manuskripte werden von setzereien in der regel nicht angenommen) der satz unpünktlich zu handen des entsprechenden PULS-redaktors abgeht. (Ausnahmen bestätigen die regel).

Um den termin pünktlich einhalten zu können, bedarf es einer reibungslosen arbeitsabwicklung innerhalb des betriebes, der durch unsere behinderten mitarbeiter nicht immer gewährleistet ist. Selbstverständlich ist unser druckereiteam immer bemüht den PULS so pünktlich wie möglich auf die post zu bringen.

Was den vorwurf auf zu kurze reaktionszeit anbelangt, um kritiken anzubringen folgendes; im zeitschriftenmetier ist es üblich, dass stellungnahmen erst in der übernächsten nummer veröffentlicht werden.

Ihre WBZ-druckerei